



WIR BAUEN GEMEINSAM IHR ROTKREUZ-HAUS IN OBERWART

Das Rote Kreuz steht international seit 142 Jahren und burgenlandweit seit über 75 Jahren für die rasche Hilfe durch Einsatz- und Rettungskräfte. Dabei kann nur ein flächendeckendes, engmaschiges Netz an Rotkreuz-Stützpunkten einen Rettungseinsatz binnen weniger Minuten gewährleisten.

Das Rote Kreuz Oberwart baut daher nach vielen Jahren in der zuletzt in die Jahre gekommenen Rotkreuz-Bezirksstelle ein neues **Rotkreuz-Haus in Oberwart!**

DAZU BRAUCHEN WIR SIE:

- Bringen Sie Ihr gut gefülltes **Spendenhäuschen** in eine Bankstelle der **Raiffeisenbezirksbank Oberwart** oder zu einer Blutspendeaktion
- Oder spenden Sie einfach online:
www.rotekreuz.at/neubau-oberwart



DANKE!



Online Spendenseite

Ihr Spendenhäuschen kommt per Post und ist hier im Center und bei Blutspendeaktionen im Bezirk abholbar.



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

BURGENLAND

Aus Liebe zum Menschen.

WWW.ROTEKREUZ.AT/NEUBAU-OBERWART